



**Collectif
Urgence Palestine**
Genève

Soirée publique

mardi 8 septembre 2009 - 20h
salle Gandhi - Maison des Associations
15 rue des Savoises Genève

Soutien à la lutte non violente de Bil'in, village de Palestine



Depuis cinq ans, les villageois de Bi'lin luttent courageusement contre la confiscation de leur terres par Israël. Leur lutte non violente est exemplaire en Palestine et son écho traverse de nombreuses frontières. Ces derniers mois l'armée israélienne frappe de plus en plus durement ce mouvement de résistance populaire: raids nocturnes, occupation de maisons, arrestations, assassinat de Bassem, inspirateur de la lutte non violente du village.

Exposés et projections de documentaires
Discussion avec la participation de

Haytham Al-Khatib militant du mouvement populaire de résistance de Bi'lin
Shai Carmeli Pollak réalisateur de films sur le mouvement de Bi'lin
André Gazut participant internationaliste aux manifestations de Bi'lin

ENTREE LIBRE

Organisation: CUP-Genève, www.urgencepalestine.ch